



## Opération sécurité dans le stationnement de l'École des Deux-Ruisseaux

**19 avril 2016**

L'OPP de l'École des Deux-Ruisseaux, avec le soutien de l'équipe de direction, a procédé à la 4<sup>e</sup> édition de son opération sécurité dans le stationnement (Opération SOS). C'est dans la bonne humeur et au son de la musique que les parents bénévoles, le policier éducateur et la direction adjointe ont distribué des contraventions de courtoisie à tous les parents qui venaient récupérer leurs enfants au service de garde. L'opération SOS ciblait cette année les espaces de stationnement réservés aux personnes à mobilité réduite. La communauté a reçu les conseils de notre policier éducateur et de nos parents bénévoles avec le sourire. Ensemble, on peut faire une différence pour la sécurité de nos élèves.



**Gribouille et un élève en transport actif**



**Agent Francoeur qui informe un parent**



**Opération SOS réussie!**



**Nos bénévoles et Gribouille en action pour l'opération SOS.**